culturematch/livres



Essai/ROGER-POL DROIT La vie top chrono

Ecrivain et philosophe, Roger-Pol Droit s'est lancé un défi aussi insolite que personnel : imaginer ce qu'il ferait s'il ne lui restait que soixante minutes à vivre. Et de se demander à quoi se résume une existence : aux expériences accumulées, aux impressions fugaces, aux occasions manquées ? Son exercice spirituel et ludique, érudit et léger, nous change de ces petits manuels de prêt-à-bonheur qui encombrent l'édition.

Un savoureux et stimulant memento mori. François Lestavel «Si je n'avais plus qu'une heure à vivre», de Roger-Pol Droit, éd. Odile <u>Jacob</u> 100 pages, 12,90 euros.